
Alcalde de Río dice que metro
podría no estar listo para JJ.OO.

Río de Janeiro, 20 feb (PL) El alcalde de esta ciudad brasileña, Eduardo Paes, alertó hoy que la
extensión del sistema de metro podría no terminar a tiempo para los Juegos Olímpicos de agosto.

Hay un alto nivel de riesgo de que el inmenso proyecto de infraestructura para desarrollar la denominada
Línea 4 no se complete en el plazo exigido, indicó Paes en un correo electrónico enviado al Comité
Olímpico Internacional (COI).

En la nota "estrictamente confidencial", a la que tuvo accedo el diario O Globo, el alcalde propone una
"reunión de emergencia" de todas las autoridades locales.

Según publicó el rotativo, es necesario evaluar inmediatamente un plan de transporte alternativo que ha
elaborado la Secretaría de Transporte del Estado.

A menos de seis meses de la cita estival, la ampliación del sistema de metro, que unirá al Parque
Olímpico y la Villa para deportistas con el centro carioca, es el mayor desafío para las autoridades.

La alternativa sería un sistema de carriles reservados para autobuses expresos, dijo O Globo, pues en la
actualidad recorrer esa distancia puede tardar hasta dos horas, mientras que la nueva línea de metro
reduciría el viaje a 13 minutos.



https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/84817-alcalde-de-rio-dice-que-metro-podria-no-estar-
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